

BURBUJAS

Los Cuatro Cuartos

Pese a que para las nuevas generaciones no están ni siquiera en el imaginario, ayer el show de Los Cuatro Cuartos reunió a cientos de adultos mayores en calle Luis Uribe, espectáculo gratuito que fue organizado por Bomberos.

Dragones

Una nueva derrota sumó Deportes Iquique ayer ante La Serena. Si bien el empate parecía sellado, nuevamente se quemó el pan en la puerta del horno y el CDI no se pudo traer ni siquiera un punto que era valioso en su tarea por avanzar en el torneo. Hay que repuntar.

Más acción

No cabe duda que es difícil abordar la situación de las personas en situación de calle, sobre todo porque muchos de ellos están afectados por el consumo de drogas o por problemas de salud mental. Sin embargo, es importante revisar el tema por seguridad de todos.